

Altendorf wertet Grünflächen und Plätze ökologisch auf

First-Responder-Infoabend findet am 16. Juni statt. Seniorenanlass in Planung.

Der Gemeinderat Altendorf hat das Ergebnis der Jahresrechnung 2019 provisorisch Ende März veröffentlicht. Aufgrund der Corona-Pandemie konnte die Jahresrechnung erst am 11. Mai an einer Sitzung mit der Rechnungsprüfungskommission verabschiedet werden. Die Detailrechnung ist nun auf der Webseite der Gemeinde Altendorf ersichtlich. Ob die Genehmigung der Jahresrechnung an einer separaten Gemeindeversammlung nach den Sommerferien oder zusammen mit dem Budget behandelt wird, ist zum jetzigen Zeitpunkt noch offen.

Seniorenanlass in Planung

Die Gemeinde Altendorf beabsichtigt, den Jubilaren-Anlass für Senioren weiterhin in Zusammenarbeit mit dem Verein Harmoniemusik Altendorf durchzuführen. Die Planung für diesen Event ist in vollem Gange. Aufgrund des Coronavirus kann das Datum noch nicht definitiv bestimmt werden. Die Seniorinnen und Senioren werden durch das OK rechtzeitig mit einem Schreiben über das Datum informiert.

Infoabend First Responder

Die ursprünglich für den 17. März angesagte und wegen der Corona-Pandemie kurzfristig abgesagte Informationsveranstaltung zur Bildung einer First-Responder-Gruppe Altendorf findet nun am 16. Juni, um 20 Uhr, im Dorfzentrum statt.

Mit der Bildung dieser First-Responder-Gruppe wird ein wichtiges Glied am Anfang der Rettungskette gebildet, das die für den Patienten so wichtige Zeit von der Alarmierung bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes mit Erste-Hilfe-Massnahmen, zum Beispiel Reanimation, überbrückt. Die Infrastruktur, das heisst das Defibrillatoren-Netz, ist aufgebaut, und mit Daniela Suter steht eine motivierte Teamleiterin bereit. Was es jetzt noch braucht, sind einsatzwillige freiwillige Ersthelfer, sogenannte First Responder. An diesem Informationsabend wird viel Wissenswertes zu diesem Thema vermittelt, und Interessierte erhalten Antworten auf ihre Fragen. Aufgrund der nach wie vor geltenden Hygieneregeln ist eine Anmeldung an Telefon 055 451 77 34 oder bauamt@altendorf.ch erwünscht. Informationen zum Thema finden Sie auch auf der Webseite der Gemeinde Altendorf unter der Rubrik Sicherheit.

Rastplatz und Böschung werden aufgewertet

Das Landschafts- und Entwicklungskonzept Altendorf-Lachen, kurz LEK genannt, hat die Kommissionsarbeit im vergangenen Jahr aufgenommen. Als erste Priorität hat es sich das LEK auf die Fahne geschrieben, Grünflächen und Plätze, welche heute weder über ökologische noch über Aufenthaltsqualität verfügen, aufzuwerten.

Als erste Projekte wurden der Rastplatz an der Seestrasse sowie die Böschung bei der Mehrzweckhalle an der Burggasse für die Aufwertung ausserkoren. Das Konzept für den Rastplatz an der Seestrasse sieht vor, dass zu den bestehenden Bänken einheimische Bäume als Schattenspender gepflanzt und ein Wasserbecken angebracht werden. Zudem wird die bestehende Rasenfläche in eine artenreiche Blumenwiese umgewandelt und es werden Wildbienen-Nisthilfen und Vogelnistkästen angebracht. Die Rasenfläche bei der Mehrzweckhalle wird neu mit einheimischen Gehölzen und Geophyten bepflanzt.

Die Pflanzung wird unter fachmännischer Betreuung in Zusammenarbeit mit der Primarschule Altendorf durch Klassen der Primarschule vorgenommen. Die Arbeiten an der Seestrasse werden durch die Hollenstein Lachen AG und die Arbeiten an der Mehrzweckhalle durch G. Rosafio Gartenbau in Altendorf ausgeführt.

Neuanstellung

Nach Abschluss ihrer Ausbildung zur Fachfrau Betreuung Kind wurde Sara Knobel auf ein Jahr befristet als stellvertretende SEB-Leiterin und Betreuerin für die Schulergänzende Betreuung gewählt. Wir wünschen Sara Knobel einen guten Start sowie viel Freude bei der Ausübung ihrer Tätigkeit.

Gemeinderat Altendorf